Reinhold-Maier-Schule in Bewegung

Drei Fliegen wurden am Präsentationsnachmittag der Reinhold-Maier-Schule mit einer Klappe geschlagen: Einerseits wurden zahlreiche Projekte vorgestellt, andererseits Geld gesammelt für Dueville (Schorndorfs Partnerstadt in Italien) und zusätzlich die geplante Umgestaltung des Schulgeländes gesponsert.

Chor, Instrumental-AG und Italienisch-AG begeisterten die Zuschauer mit italienischen Liedern und Tänzen sowie einer kleinen italienischen Schulstunde. Italienisches Flair war auch in den kulinarischen Angeboten zu finden: Viertklässler verkauften Selbstgemachtes: Cantuccini, Zaletti und Bruschetti, außerdem gab es noch Capuccino und Espresso. Weil die Reinhold-Maier-Schule schon seit Jahren partnerschaftliche Beziehungen zur Grundschule in Dueville pflegt, will sie sich mit dem erwirtschafteten und gesammelten Geld an der finanziellen Unterstützung zur Gestaltung des "Schorndorfer Platzes" in Dueville beteiligen. Sobald die genaue Höhe der Einnahmen feststeht, wird das Geld an den Partnerschaftsverein in Schorndorf übergeben (Bericht folgt).

Eine weitere Aktion des Nachmittags stand unter dem Motto: "Wir laufen für unseren Pausenhof!". Geplant ist die Aufstellung von Spielgeräten zur Aktivpause sowie umfangreiche gartenbautechnische Umgestaltungen, die im kommenden Schuljahr unter Mithilfe von Eltern geleistet werden.

Von den Zuschauern angefeuert liefen die Kinder, fast bis zur Erschöpfung, einen auf dem Schulgelände abgesteckten Parcours ab, denn jede Runde (250 m) wurde von ihren Sponsoren (Eltern, Großeltern, Freunden ...) mit 50 Cent (oder mehr) honoriert. Das erlaufene Geld wurde dann in das aufgestellte Spendenschwein gesteckt, das mit rund 2000 Euro gefüttert wurde!

Ein herzliches Dankeschön an alle Läufer für ihre Ausdauer und an die Eltern und weiteren Gönner für ihre großzügigen Spenden!



Italienischer Tanz



Sponsorenlauf